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（ロータリーでより良き世界を）

座席．東宮
本日の出酷　会　員　数　　59名

出　席　数　　44名

出　席　率74・58％

前回の出醇　前回出席率69．49％

修正出席数　　49名

確定出席率83．05％

欠　際　老　石黒君、五十嵐（伊）君、小池君、皆川君
大野君、佐藤（昇）君、鈴木（善）君、佐藤

（寅）君、荒明君、本間君、高橋君、金井
君、斎藤（信）君、斎藤（得）君、菅原君

新野君、金井君、今間君、大野君、菅原
君、阿部（宴）君　鶴岡西R．C
海東君　南田R．C
林　君　東京R．C

菅原和助君、本間義勝　（酒田R．C）

会長　早坂源四郎君

奉仕の理想　リーダー　三井君

卓　話　　医学の立場から『海について』

小　花　盛　雄

今は海の気節ですので医学の立場から一言……

①　あひるの実験で体をだんだん水に浸し、口端の鼻

の穴が水につかりますと、とたんに脈階数が減ってきま

す。又アザラシ、オットセイ、イルカも陸上にいる場合

は脈膵数が1分間100位ありますが、海に入ると10分の

1位に減るそうです。人間でも海女の実験で浸水中は非

常に減るそうです。時には非常にひどい結滞がくること

もあります。この様な変化は顔が水につかる時の感覚反

射と息を止める時に起る特殊な反射作用だと言われてお

ります。激しい時には血液中の乳酸、カリュームが多く

なり心室細動と言って心臓がピクビクビクと痙攣を起し

心臓麻痺になり死亡する結果となるわけです。一般の人

が急に水に飛込んだ場合この様な現象が起き急死するの

です。

④　それから人間が急に首を左か右にひねった時、動

脈鼓動と言う所の反射で脈が減り血圧が急に下がると言

うことはよく解ってます。水泳中、波を避けようと思っ

て急に首をひねって失心状態になり、水泳の名人でも溺

死することは珍しくないそうです。この様な現象もあり

ますので水泳に自信のある方もよく注意しなければなら

ないということです。

（カ　次に舌因神経と云って咽喉の奥の方にある神経で

すが、そこに誤って水泳中、水をがぶり呑んだ為に静脈

血圧降下をきたし失心状態になって溺死すると言うこと

があります。この予防としてほ、扁桃線を摘出するか或

は咽喉にコカインを塗ってその過敏状態を除いて置く必

要があります。勿論海水を呑まない様にする事です。

海女の実験では低温と水圧の変化は余り大きな原因で

はなかった様ですが、これは長い経験で馴れているため

で一般の人は水温の変化とか水圧の変化は胸臆に及ぼす

影響を考え、充分注意する必要があるという事です。

要するに充分準備を行なって足から徐々に水に入り体

を水に馴らす事は前から申し上げたことから非常に大切



だということです。それに余り長く入ってないで時々水

からあがって体を温めることも必要だということです。

－輔‡項

醇前回の会長報告

ト　7月27日鹿児島庄内会が来訪、新会長のメッセージ

と贈物を頂戴しました。
・メッセージ……　拝啓盛夏の候となりました。貴クラ

ブ益々御発展の御事と御慶び申し上げます。年度が改

まりまして塘会長の後任として不肖私が会長を勤める

事になりました。塘前会長同様御交誼を賜わりますよ
うよろしくお顔い申し上げます。

鹿児島は今後毎日30度以上の気温かつづきます。南
の国の夏は流石に暑いですが幸に海に画し木々の緑は

益々濃く、木陰を吹く凧は殊の外涼しく気温の割合に
は凌ぎ易いようであります。又夏の風物夏祭を当地で

は6月燈と申しますが総ての社寺で次々と毎夜開催せ

られ市民は涼を求めて之に集まり童心にかえって屠り

ます。

貴地は北の国でありますからいくらか凌ぎ易い事と
は存じますが、如何でしょうか御伺い申し上げます。

又先月の豪雨に被害もございませんかお見舞申し上げ

ます。

昨年は塘会長を初め多数の会員が貴地を訪問一方な

らぬ御世話になりました。誠に有難うございました。

両クラブの親交が一段と深められた事を感謝致します

当時の模様を聞き写真を拝見し殊に立派に保存された
西郷先生の遺跡等感激致しました。誠に有難うござい

ました。重ねて御礼申し上げます。

此の度会員の鮫島君が貴地を訪問御世話になります
この機会に貴会長に敬意を表し益々両クラブの親交を

お願い申し上げます。終りに貴クラブの御発展と会員

の皆様の御健康を祈り上げます。　　　　　　敬具

昭和41年7月17日

鹿児島西ロータリークラブ会長　米倉秀雄

・贈呈品目銀……　①　屋久杉（千年杉）製額縁

（夢　鞄児島の風景画
2・鹿児島西クラブに対し返礼として当クラブより致道

館発行。臥牛、菅実秀10冊を斎藤栄作君の御子息に託
してお贈り致します。

3・アメリカの交換学生アリーン・エア・ハート君8月

9日羽田着との電報が入ってます。
4・三井玉男君は当地方第1回交換学生としてここし．・一一ヨ

ーク州のビンガントーン市の郊外こモッバーグ高校に

学び27日帰って参りました。三井君は学校の勉強の外
レスリング、フットボール等のスポーツを始め同地の

R．Cに度々出席され、又姉妹クラブのニューブラン

ズ、ウイック市にも訪問され、更に717地区の地区大

会にも出席し挨拶される等鶴岡R．Cの使節として充

分活躍されましたその労に対し深謝申し上げます。三
井君は渡米最初にお世話になったドクター・スミスさ

んの御令息ボブ君を夏休み利用で同伴されましたが、

日本の夏を充分楽んで戴きたいと思います。

圃交換学生三井玉男君帰国挨拶

去年の9月交換学生として渡米3つのロータリアンの

家庭に各3ケ月宛お世話になり、その間色々のクラブを

訪問する等使節としての役目を果たし、又大いに楽しん
で参りました。この一年間実際にアメリカを見聞し数多

く得る処があったと思います。アメリカで学んだものを

自分の将来に充分生かし、叉皆様のお役に立つようにL

HLA▲・

たいと思います。有難うございました…

匪同伴のボブ君挨拶・…‥

私は日本での旅行を非常に楽しみにしてきました。朝

早く駅にお迎え下さいまして感謝してます。又地方新聞
の記事になったり、会議所でのパーテ一等非常に楽しめ

ました。鶴岡の街は静かでとても好きです。それにまわ

りの緑の山々等自分の故郷とよく似てます。日本に来て

日本人のよいと思った事はおじぎをすることで、自分達
の撞手よりもっと深く敬意を表すものと思いました。ど

うも有難うございました。

園会長報告
1・三井玉男君が渡米中ニューヨーク州ホイットニー、

ポイントR．Cに出席しバーナーを戴いて参りました。

2・兼ねてお瞬いしてました新年度の活動計画全部摘い

ました有難うございました。
3．8月23日「例会日）に公式訪問にそなえクラブ協議

会を開きます。
4・10月2日、3日の地区大会参加中込みは20日〆切で

すので次の例会まで……

5・当クラブの理事は現在8名となってますが、定款に

よりますと7名のようですので幹事の笹原君を理事よ

り除きます。
6・現在使用の拡声装置は新しく購入したものですが従

来のものは鶴岡西クラブに寄贈することに致しました
7・前回申し上げたアメリカの交歓学生アリーン、エア

ハート君は航空ストのため遅れ、カナダ航空で明日3

時頃羽田に着く事になりました。11日朝、庄内号で鶴

岡到着の予定です。最初のホストハウスは三井徹君の

処で、それから張、小花両君の処を予定しております
会員の中に、もし御世話したいという希望がありまし
たら、会長又は国際奉仕委員長までお願い致します。

滞在期間中の身元保証はクラブとして法務省に届けて

ありますので期間中の責任はクラブにあることを認識

して貰いたい。そして温く迎え、この1年間有意義に

すごしますよう御援助お願い致します。

圃プログラム委員会から　　委員長　池内方平

従来プログラム委員会では例会毎にスピーチをお願い

実施してますが、鶴岡の様な小都市では仲々適当なスピ
ーカーがない現状です。R．Ⅰからのパンフレットによ

りますと必ずしも他からのスピーカーでなく会員相互の
スピーチもよいということです。唯プログラム委員会の

みで選んだのでほ片寄ることも考えられますので、今年

度は各委員会特に国際奉仕、社会奉仕、職業奉仕、クラ
ブ奉仕の4委員会は専門的立場から自分の部門の意志発

表に適合したスピーカーを選考して貰いたい。そしてプ
ログラムをバランスのとれた編成にしたい考えですので

よろしく御協力願います。叉、会員の方もそれぞれ委員

会について勉強しスピーチをやることによって一層ロー

タリーの認識を深めて貰いたい。国際、社会、職業の3

委員会は年度中2名以上のスピーカーを準備して戴きた
い。その他については私が個別にお願いする考えですの

でよろしく・…‥

画幹事報告

○会報到着　本荘、能代
○例会変更　米沢西

OR．Ⅰ加盟承認案内　鶴岡西

○地区大会日程報告
03年間皆出席者　新野君
02年間皆出席者　林　君

献　　立　　豚肉、サラダ、トマト盛合わせ


